+南大隅町立第一佐多中学校 学校だより 第8号



【令和6年度】

令和6年11月26日(火)発行

〒893-2601 肝属郡南大隅町佐多伊座敷 3470 Tel 0994(26)0023 / Fax 0094(26)0024

E-mail d1s@po4.synapse.ne.jp プログ http://blog.canpan.info/d1sataih/

URL http://www4.synapse.ne.jp/d1sata/

今月の巻頭言

創造・自立・鍛練

努力できる体質へ!

校長 小田 敬介

二学期も 12 月を残すのみとなりました。今年も、合 同運動会や文化祭などの大きな行事に向けた活動を通し て成長する皆さんの姿を見ることができました。

さて, 今回紹介するのは, 文部科学省の公式 Y o u T u b e チャンネルにアップされた, ある有名人のスピー チの一部です。

「アメリカに留学して毎日勉強の鬼になりました。勉強 の虫じゃないですよ。そんな生やさしいものじゃない。 もう道を歩く時も風呂の中でも食事をする時でも、寝て いる時の数時間以外は全て勉強すると。もちろん英語で。 アメリカでですね。家族が泣いている中で同じ一つ違い の兄貴に、(高校)中退してもらってまで支えてもらっ て, 血を吐いている親父に何とか喜んでもらいたい。お 袋にも喜んでもらいたい。ということで発ったわけなん で、1日1日のアメリカでの生活というのは、遊びほう けているわけにはいかない。本当に今の自分が恥ずかし くなるぐらい、その当時(16歳)は1分1秒を惜しん で勉強しました。」

この留学で, 有名人が一番学んだことは, アメリカで はいろいろな肌の人たちが、みんな明るく夢にあふれ、 希望にあふれ、アメリカンドリームを掴もうとして、一 生懸命に仕事をしているのを知ったことだそうです。そ こで、日本に帰ったら、必ず世界に誇れるような企業を 作り、世界中の人たちに自分たちの貢献する仕事で、幸 せを提供したい。そういうことを夢見て、勉強や仕事を 頑張ったそうです。

では、その有名人とは・・・。孫正義さんです。今年パ・ リーグを制したソフトバンクホークスのオーナーです。 厳しい環境の中であっても,夢を持って努力をすれば叶 うことを教えてくれています。

三者面談や教育相談を通して,将来について考える機 会があったと思います。中学・高校時代は、心身ともに 大きく成長する時期で,人生1度きりです。努力できる 体質を培いましょう!

活動紹介

町小中合同音楽会

11月14日(木)に町小中合同音楽会が開催 され、本校は、「校歌」「ふるさと」「平和の鐘」の3曲を合唱しました。特に「ふるさと」は、アカペラで歌ったため、難易度が相当高く、音取りに本番直前まで苦労しました。10日(日)の文化祭でも発表しましたが、それ以上の発表を目指 して、昼休みや放課後を使ってさらに練習を重ね てきました。本番では,その成果を十分に発揮す ることが出来ました。感動しました。





親子進路学習

11月6日(水)に、3年生とその保護者向け に進路学習を行いましはた。入試までのスケジュ ールや提出書類の内容, 提出期限, また, 選抜方 法について進路指導主任から説明を行いました。 説明を熱心に親子で聞いている様子が伝わり、入 試の仕組みについて理解を深めることができたよ うです。先日の三者面談で、どこの高校を受験す るか等,具体的な話し合いが行われました。進路 を選択するときに大切にして欲しいのは、得意な ことを活かせる進路選択を心がけることです。高 校で自分の強みは何なのかを発見できるよう頑張 って下さい。





☆HP.ブログ随時更新中 〈HP 用〉〈ブログ用〉

学校での生徒の様子や 学校だより、部活動の日 程等,掲載しています。 ぜひ御覧ください。





その他の活動等紹介

第 33 回文化祭「青春劇場開幕! ~光れ! 23 人のそれぞれの物語~」







【生徒会オープニング】

【弁論発表】

【1 年劇「うらしまたろう」】







【2 年劇「僕らの職場体験日誌】

【3年劇「中学生活と進路」】

【全校合唱】







【ピアノ連弾(有志)】

【ダンス(有志)】

【家庭教育学級・クラフトコーラ試飲】

作品も各教科で作成したもの が数多く展示され, 日頃の学習 の成果を見ていただきました。 お越しくださった保護者, 地域 の皆様の温かい拍手や声援が, 生徒にとって大きな自信と励 みにつながりました。本当にあ りがとうございました。

11月10日(日)に第33 回文化祭を開催しました。今年 は「青春劇場開幕!光れ!23 人のそれぞれの物語 | をテーマ とし、一人一人が「文化祭の主 役なんだ!」という気持ちで練

習から本番まで取り組みまし た。各学年の劇では、宿泊学習 や職場体験学習で学んだこと をクイズやパワーポイントで 説明を交えながら、分かりやす く発表してくれました。また、 2つの有志団体も参加し、会場 を盛り上げてくれました。展示

税に関する作文 税務署長賞受賞!

本校3年生のKRさんが、「税についての作文」で鹿屋税務署長賞を受賞しました。 「日本の税金はなぜ高いのか」について疑問をもち、各国の税額やその使い道について調べ、 日本と比較したことを書いた内容が評価されたようです。今回の受賞が、税の必要性ついて さらに深く考えるきっかけとなってもらえたらと思います。



青年海外協力隊講話

10月25日(金)にJICA の若松容子さんを招聘し、 青年海外協力隊講話を行いました。若松さんが協力隊と して活動したザンビアでの生活の様子や行った支援につ いて感じたことを写真等を交えながら分かりやすく説明 して下さいました。最後に話をされた「人としての営みや 在り方には国や人権は関係ない」、「お互い尊重し合う社 会を築いていくことが大切」という言葉が大変印象的で した。今回の講話を聞いて感じたことをぜひ実生活に生 かしていって欲しいと思います。





2月の予定

1日(日) 佐多岬マラソン

3日(火) 学校納金集金日

4日 (水) サードブック贈呈式(1年生)

6日(金) 校内ロードレース大会(5.6 校時). 1..2 年学級 PTA

9日(月) 人権週間(~15日)

12日(木) 第2回学校運営協議会

13日(金) 全校朝会(人権宣言)

14日(土) 土曜授業

18日(水) 保育実習(3年生)

19日(木) 本土最端ミーティング

南端町づくり活動 21日(土)

奉仕作業(予定),門松作り 22日 (日)

23日(月) 全校レクリエーション(6校時)

24日(火) 終業式•大掃除

25日(水) 冬季休業日(~1/7)